

校長だより

八幡台小学校

2024.6.11(火)

NO. 14

～じゃがいものそぼろ煮「地域の方のご厚意で！」～

先日の給食のメニューに「じゃがいものそぼろ煮」がありましたが、ここに使用したじゃがいもは、地域の金子さんから頂いたものです。約40Kg もいただき、給食食材として使用させていただきました。子どもたちもとても美味しかったと言っていました。本当にありがとうございました。なかよし学級の子どもたちは「金子さん畑」でいろいろな収穫体験をさせていただいています。本当に、本校教育へのご理解とご協力、感謝感謝です。学校は地域とともにあると言われますが、地域で活躍できる子どもたちの成長を見据え、本校もしっかり教育に取り組みたいと思います。今後とも、地域の皆さまと連携協力していければと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。



*** フール掃除 ***



本日、気持ちよい天気のもと、プール掃除を行いました。5, 6年生が分担して掃除してくれました。本校のプールは、水道の水圧が低いので、バケツに汲んだ水を利用した掃除となります。なかなか大変な作業ですが、子どもたちは水に濡れながら、一生懸命掃除してくれました。来週末にはプール開きです。きれいになったプールでしっかりと泳いでほしいと思います。プール水泳に関する準備等、各ご家庭にお手数をおかけしますが、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。

<PTA からの連絡> 本年度は夏祭りではなく、「秋祭り」として 10/19 に開催予定です。詳細については決まり次第、お伝えします。 とのことです。